

FEUERWEHR

Informationen der Freiwilligen Feuerwehr Mitterndorf



Ball

der

Freiwilligen Feuerwehr Mitterndorf

Samstag 2. März Kultursaal Mitterndorf

Einlass: 19:30 Uhr

Beginn: 20:30 Uhr

Eintritt: 13 Euro

Musik: B-50

Speisen & Getränke: Cafe Trentino



Der Reinerlös dient zum Ankauf von neuen Einsatzgeräten.



Liebe Mitterndorferinnen und Mitterndorfer!

Es bedarf immer eines gezielten Blickes, dann werden wir uns bewusst, was wir in den letzten Monaten bzw. im vergangenen Jahr geleistet, was wir durch unsere Bemühungen bewirkt und was wir im vor uns liegenden Jahr noch zu bewerkstelligen haben.

Unsere Tätigkeit wird mehr denn je gebraucht. Fast selbstverständlich rücken unsere Mitglieder zu jeder Tages- und Nachtzeit innerhalb weniger Minuten zu den Einsätzen aus. Das rasant wachsende Aufgabenspektrum erfordert immer mehr speziell ausgebildetes Personal. In unserer Gemeinde haben wir das Glück, dass wir

aus der neu angesiedelten Bevölkerung einige Spezialisten auf diversen Fachgebieten bei der Feuerwehr gewinnen konnten. So ist es für uns jederzeit lösbar, heute und in der Zukunft, die Aufgaben der Feuer- und Gefahrenpolizei bestens bewerkstelligen zu können. Mensch und Material müssen im Einklang stehen. Bestens ausgebildete Mitglieder benötigen zeitgemäßes Equipment.

In diesem Jahr schließen wir einige lang geplante bzw. in der Durchführung befindliche Projekte ab.

Nun werden auch alle Mitglieder bis zum Sommer mit neuen Einsatzuniformen ausgestattet sein. Das Projekt Austausch der alten Einsatzhelme, konnte im Vorjahr abgeschlossen werden.

Unser Löschfahrzeug (LF-B) stand 25 Jahre im Dienst der Wehr und wird bis zum Jahreswechsel gegen ein neues Hilfeleistungsfahrzeug mit Wasser (HLF1-W) ausgewechselt. Die Gesamtkosten hierfür werden sich auf € 300.000,- belaufen. Unterstützung bei der Finanzierung wurde uns durch das Land NÖ, dem NÖ Landesfeuer-

wehrverband und der Gemeinde Mitterndorf/F. zugesagt.

Einen Anteil der Kosten von € 100.000,- trägt die Feuerwehr Mitterndorf selbst.

Ich darf mich im Namen der Feuerwehr bei unserer Gemeindeführung und den Gemeinderäten für die Bereitstellung der erforderlichen Geldmittel bedanken.

Mein Dank gilt auf diesem Wege allen Mitgliedern unserer Wehr, die sich um das Wohl der Mitmenschen kümmern und für die Sicherheit der Gemeinde ihre Zeit opfern.

Danke auch an die Bevölkerung für die immerwährende finanzielle Unterstützung und Beistellung von materiellen Gütern. Somit sind auch Sie ein Teil unseres Sicherheitsgefüges.

Es würde mich freuen den einen oder anderen von ihnen bei unserem kommenden Feuerwehrball persönlich begrüßen zu dürfen.

Mit dem Feuerwehrgruß
Gut Wehr
BR Alexander Richter
(Brandrat)

Einsatzstatistik 2018



**FREIWILLIGE
FEUERWEHR
MITTERNDORF**



49 technische Einsätze



4 Brandeinsatz



7 Brandsicherheitswachen

**98
Mitglieder**
freiwillig und unbezahlt

122

**476
Stunden**
im Einsatz

**60
Einsätze**
+ 2 Fehlalarme

Beruhigende Sicherheit



Wärmebildkameras gehen in den Einsatz

Der nächste Schritt - Wärmebildkameras - Technik die Leben rettet.

Diese speziellen Kameras bieten eine Vielzahl an Einsatzmöglichkeiten, können vor allem aber zur Personensuche und zur Lokalisierung von Brandherden eingesetzt werden.

Vor allem in stark verrauchten Räumen ist die Wärmebildkamera ein ideales Hilfsmittel um effizienter und gezielter vorgehen zu können.

In den letzten Wochen wurden die Kameraden der Wehr auf die neuen Einsatzgeräte geschult. Somit können die Kameras sofort eingesetzt werden.



Kompakt & handlich - das zeichnet die neue Generation der Wärmebildkameras aus.



Die verschiedenen Modi der Kamera ermöglichen eine Vielzahl von Einsatzmöglichkeiten.

Friedenslicht

Mit der Friedenslichtaktion werden österreichweit zahlreiche karitative Organisationen unterstützt.

Auch die FJ-Mitterndorf ist schon jahrelang Teil dieser Spendenaktion und verteilt traditionell am 24. Dezember das Licht aus Bethlehem im Feuerwehrhaus. 2018 wurde mit den gesammelten Spenden der Verein Lebenshilfe in Weigelsdorf unterstützt!

Vielen Dank für Ihre Spende!



Feuerwehr Mitterndorf



Stockschießen stand am Beginn des neuen FJ-Jahres



11 Gruppen aus dem Bezirk Baden traten an, um sich im Stockschießen zu messen.

Gleich zu Beginn des neuen Jahres wurde Anfang Jänner von der FF-Mitterndorf der Stockschießbewerb für die Feuerwehrjugend des Bezirks Baden am Sportplatz in Mitterndorf abgehalten.

Spiel und Spaß standen natürlich im Vordergrund und doch wurde ehrgeizig um den besten „Schuss“ am Asphalt gekämpft.



Der Sieg ging nach Leobersdorf - Mattheo aus der FJ-Mitterndorf wurde Dritter.



Terminvorschau 2019

30. April
Maibaum-Aufstellen



5. Mai
Floriani Feier



16.-18. August
Feuerwehrheuriger

